

すみれぐみクラスだより



少しずつ暖かい日も増え、春が近づいてきたように感じます。ついあと1ヶ月で進級となりました。最近、ゆり組と遊ぶ機会も増え「おなまえ知っているよ！」と楽しそうに話をしたり、園庭では年下の友だちの面倒を見てあげたりとお兄さん、お姉さんの表情を覗かせ、クラスを超えた関わりを喜んでいる姿が見られます。「もうすぐゆり組？」とカレンダーを見ながら意識して過ごす様子もあり、嬉しさや緊張、色々な思いがあるようです。一つ学年が上がることへの期待や喜びがいっぱいになるように見守っていきたいと思います。保護者の皆さまには一年間、たくさんのご協力をいただき、本当にありがとうございました。最後まで元気に楽しく過ごしていきたいと思います。



☆3月生まれのお友だち☆

今月のねらい

- 友だちの思いを聞いたり、自分の思いを相手に伝えようとする。
- 進級に向けて自信を持ち意欲的にすごせるようにする。



【いいところ探しを】していきたいと思います！

集団遊びが増えたり、お話が上手になってきたすみれ組さん！子どもたちの心が日々成長していく中で、「〇〇くんがだめなことをしてた。」「それはだめだよ！」とマイナスな部分を伝えるだけではなく、友だちの素敵ところを良く気づくようになり心の成長を感じます。友だちとのつながりをより大切に思えるよう、「いいところ探し」をしています。その日のお当番さんに頑張っていたところや、素敵ところを聞いていき、帰りの会で発表していきます。最初は、「少し難しいかな？」と思いましたが、子どもたちからは『にこにこのお顔が素敵で嬉しくなったよ』『起きた時頑張って布団を畳んでいた』としっかりと頑張りに気づき、言葉で伝えようとする姿が見られ、その言葉を聞いたたびに、子どもたちの成長を感じると同時に、大人も子どもも褒められたり、認められることは嬉しいのだと改めて思いました。お当番だった日には、子どもたちに様子を聞いてみてください。

お箸について

ゆり組に向けて、少しずつ給食時に取り入れていきます。スプーン、フォークも併用し無理なく食べられるようにしています。憧れの気持ちもあり、意欲的な姿が見られているすみれ組です。箸だけでなく、姿勢など食事のマナーも大切にしようと思いますのでご家庭でも一緒に確認してみてください。

「歌発表ゲームをします！」

劇の発表会を機に自信がついてきたすみれ組さん！更に自信がつくようクラスを2つに分け歌の発表をする予定です。友だちと力を合わせる楽しさや、達成感を味わえたらと思います。2つのチームに分け話し合いをし、歌う歌を決めました。「その歌知ってる！」「楽しみだね」「内緒で練習しよう！」と、同じチームの友だちと嬉しそうに話す姿が見られました。みんなと一緒に頑張れる！という自信に繋がると嬉しいです。